
第５回 中部縦貫自動車道事業費等監理会議ＷＧ 議事概要 

１．開催日時：令和６年３月２１日（木）16:00～16:30 

２．開催場所：ＷＥＢ会議 

３．出 席 者：福井県 土木部 理事 田中 克直 

道路建設課長 砂村 秀成 

高規格道路課長 小川 裕樹 

近畿地方整備局 道路企画官 川尻 竜也 

福井河川国道事務所長  橋本 亮 

４．議  事： 

○九頭竜・油坂区間の事業進捗等について、下記の通り確認した。

（事業進捗状況） 

・国より九頭竜・油坂区間における主な工事課題について説明があり、大谷トンネルに

ついては、地山状況の悪化等により工程が遅れており、今後も地山状況が悪いことが

想定されることを確認した。 

・また、新子馬巣谷橋については、令和６年２月から予定通りに下部工事を再開し、今

後は、上部工事との現場内調整が課題であることを確認した。

・なお、これら工事上の課題はあるが、現時点において、九頭竜・油坂区間は、令和８

年春開通に向けて工事が推進していることを確認した。

（事業費等監理） 

・令和５年６月１４日に開催された第６回中部縦貫自動車道事業費等監理会議におい

て国が報告した物価上昇について、その後の状況説明があり、現時点においては概ね

想定範囲を推移しているが、引き続き上昇傾向であるため、今後の動向に注視が必要

であることを確認した。

（その他） 

・引き続き、事業進捗や事業費について想定と異なる事象が確認された場合には、ＷＧ

等を通じて速やかに情報共有する。 

・コスト縮減については、国と県が連携して引き続き取り組んでいく。

以 上 


